

Más de 101 mil cubanos incorporados al empleo en este año



Un total de ciento un mil 340 cubanos aceptaron ofertas de empleo en las direcciones de Trabajo desde enero último y hasta la fecha. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 27 abr (RHC) Un total de ciento un mil 340 cubanos aceptaron ofertas de empleo en las direcciones de Trabajo desde enero último y hasta la fecha, de los que el 33 por ciento son jóvenes menores de 35 años y el 36 por ciento mujeres, precisó al diario Granma Ingrid Travieso, directora de Empleo del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

Con porcentajes elevados entre los que aceptaron las propuestas de empleo figuran la Isla de la Juventud, Mayabeque y Ciego de Ávila, mientras tres mil 635 cubanos admitieron emplearse en las cooperativas de producción agropecuaria.

El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social advierte sobre la necesidad de que los empleadores, tanto del sector estatal como el no estatal, publiquen y mantengan actualizadas las ofertas de empleo registradas, en alusión a la aplicación informática TrabajarEnCuba, desarrollada por este organismo.

En días recientes Marino Murillo Jorge, jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo de los Lineamientos, anunció que el 71 por ciento de los incorporados al sector estatal se han vinculado al sistema empresarial. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255465-mas-de-101-mil-cubanos-incorporados-al-empleo-en-este-ano>



Radio Habana Cuba